

学校通信 令和 5 年(2023 年) 12 月 22 日 発行) 校長 江尻 暁子

2学期 がんばったね! ぽかぽかな冬休みを!

2学期には、運動会や学習発表会、作品展、校外学習などの行事、そしてふだんの教室での学習や委員会活動などいろいろな場面で力を合わせてがんばるすてきな姿をたくさん見ることができました。「難しそう。無理かも…」とはじめは思っても、勇気を出してチャレンジし、練習した経験は確かな力になります。保護者のみなさま、冬休みは、子どもたちのがんばったことを改めて振り返って、ほめてあげてください。

2 年生が一命について夢ぶ聞き取り学習をいっしょに聞きました。講師の芳が「みんな「心の中のヨップに、うれしい気持ちやあたたかい気持ちをためている。コップがいっぱいになってあふれた芬、他の人に優しくできる。誰か他の人に優しくできていなかったら、ヨップの許多が少なくなっているのかな、と思ってあげてください。」と話してくださいました。この零休みに、字どもたちとおうちの人が「いっしょにいてうれしい」ぽかぽかな気持ちになる時間をたくさんつくってください。だっこやハグ、いっしょに散歩、絵本を読む、料理・・・。お気いにあたためあって、ぽかぽかな気持ちで心の中のコップがいっぱいになるといいですね。

2 学期も保護者のみなさまにはご理解ご協力をいただきありがとうございました。3 学期も「だれもが安心できる ぽかぽかな学校」を首標に、教職員一同、がんばりますので、よろしくお願いいたします。







TEL

電話番号はプリントだけに載せています。 (HPに載せることができません。)

- ★落下等で壊れた場合や なくした場合は平日に学校へご連絡ください。
- ★タブレット本体やインターネットが使えなくなって、記述するしても元に戻らないとき、 世中市専用保護者窓口もしくはiPadに関する問い合わせ窓口へお問い合わせください。
 - 〇豊中市専用保護者対応窓口について 【豊中市版Pad の問い合わせ合設】

OiPad に関する問い合わせ窓口について 【Apple Care for Enterprise(ACE)】

土田祝日 9時~21時

◆教育センターのホームページ 「タブレットの長期休業中トラブル対応」 http://www.toyonaka-osa.ed.jp/educ/index.cfm/1, 4578, 33, html



作品展(1・3・5年) ホームページでも紹介しますので、ご覧ください。どの学年も値性がかがやく すてきな作品でした。